



MA Montluçon

Agression sur personnel

Le 03/02/2025

Ce samedi 01/02/2025 vers 13 h 20 lors de la mise en prévention au QD suite au tapage et menace de mort à l'encontre d'un co-détenu, le détenu H..... a violemment agressé le major de service. Celui-ci a reçu la grille du quartier en pleine tête. Après un passage aux urgences notre collègue se retrouve avec une grosse bosse et plus de 7 jours de soins, celui-ci n'ayant pas voulu s'arrêter pour permettre la bonne continuité du service au sein des petits établissements, nous le félicitons pour son état d'esprit.

Un deuxième agent a été menacé de mort.

Celui-ci en moins de deux heures avant son départ en GAV vers 15h30 a inondé le QD.

L'UNSA JUSTICE demande le transfert immédiat de ce détenu au vu du risque de réitération des violences à l'encontre des 2 collègues **risque que soulève le parquet de Montluçon**. En effet nos deux collègues du fait de la petite taille de Montluçon un RDC, un étage, pas d'isolement vont être dès mercredi être confrontés à cette individu sur lequel a été retrouvé un poinçon artisanal.

A la vue du pedigree de ce détenu

LE RISQUE DE RECIDIVE EST TRES IMPORTANT VOIR TRES PROBABLE.

**Pour l'UFAP-UNSa JUSTICE
M.A DE MONTLUÇON
Thierry PERROT**